

Castilla-La Mancha.

LAS UNIVERSIDADES

En este número de Diciembre Galatea pasa a exponer en esta sección dedicada a la Región Castellano-Manchega, y a publicar la distribución de las distintas facultades que integran la Universidad Regional por las distintas provincias.

ALBACETE

Quedará instalada la Facultad de Derecho; la Escuela Superior de Ingenieros Industriales y la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales.

CIUDAD REAL

En Ciudad Real quedará ubicado el Rectorado de la Universidad Castellanomanchega y las Facultades de Medicina y Ciencias; así mismo se establecerá la Escuela Superior de Ingenieros Agrónomos.

CUENCA

Cuenca es, el lugar donde mayor número de facultades se instalarán, a saber: Ciencias Económicas y Empresariales; Farmacia; Derecho; Escuela Técnica Superior de Arquitectura; Escuela Superior de Ingenieros Técnicos Forestales; Escuela de Ingenieros Técnicos de Informática y Escuela Técnica de Traductores e Intérpretes.



GUADALAJARA

Guadalajara acogerá a la Escuela Universitaria de Ingenieros Industriales de Obras Públicas.

TOLEDO

Queda la Facultad de Filosofía y Letras. El Centro Universitario de Toledo actualmente está instalado en la calle del Cardenal Lorenzana, edificio que fue construído en tres años y cuyas obras concluyeron el 15.4.1799.

GALATEA AGRADECE PUBLICAMENTE LA COLABORACION DE LAS FIRMAS COMERCIALES QUE AYUDAN A SU FINANCIACION.